

## 《6月》

### 友愛訪問《おもてなし弁当》

20日(土)、80歳以上のひとり住まいの方を対象に友愛訪問を行いました。

各家庭に担当の部会員が心を入れて作った弁当を配り、近況等の会話をして一時の時間を過ごしました。

部会員が訪問すると皆さん、笑顔で会話をされ、とても楽しそうな雰囲気でした。



### 道路・河川の一斉清掃(前期)

21日(日)、二部地区内の道路や河川周辺の一斉清掃を行いました。

当日は263名にご協力いただき、295kgのゴミが集められました。

皆さん、ポイ捨てはやめましょうね。



### 不法投棄防止看板の巡視・維持管理(前期)

21日(日)、一斉清掃終了後、担当の部会員が二部地区内に25箇所、設置している看板の設置状況を見回り、それに併せて看板周辺の草刈り作業を行いました。

後日、看板が倒れている等を発見されましたら、ご連絡ください。



## 《7月》

### 第9回カローリング大会

5日(日)、二部体育館で今年度1回目のカローリング大会を行いました。

今回、29名にご参加いただきましたが、はじめて参加した子ども達もみんな上手で、全ての対戦が僅差の白熱した試合となりました。

次回は11月に開催する予定です。



## ふるさと小包便 発送・引渡

17日（金）、60箱、発送・引渡を行いました。

「ふるさと小包便」の取組みは、平成20年の冬から毎年、夏と冬の2回に発送しており、今回で14回目となりました。

今回は、7種類の商品（うち1種類はプレゼント）を入れました。



## 二部地区歴史研修 受入

19日（日）、米子の宝88選実行委員会『探宝会』の会員45名が二部地区の歴史を勉強しに来られました。

当日は、二部地区歴史ガイドの会のメンバーが足羽家や拓士の像、道標、福岡神社、福岡山製鉄所跡、間地峠などを案内しました。



## 先進地視察研修

22日（水）、南部町で実施されているイノシシ対策の研修を行いました。

研修ではイノシシの捕獲の取組みや、鳥取県西部で唯一の解体処理施設の概要などをお聞きしました。

今後、この研修を当機構にどう活かすか検討していきたいと思っております。



## ～ 募集 ～

二部地区歴史ガイドの会では、地区内にある文化財などを案内する会員を募集します。

地区の歴史について研修で学び、地域の魅力を紹介しませんか。興味をお持ちの方は、事務局にご連絡ください。

